

Nach mehr als 20 Jahren Engagement fürs Kindernetzwerk Buchs

Jörg Kissling wird feierlich aus dem Vorstand verabschiedet

An der GV des Kindernetzwerks Buchs vom 28. März wurde Jörg Kissling feierlich aus dem Vorstand verabschiedet. Dies, nachdem er sich mehr als 20 Jahre lang mit viel Herzblut für das Kindernetzwerk engagiert hat.

Die Geschichte der familienergänzenden Kinderbetreuung in Buchs beginnt im Jahr 2002. Damals fand die erste Sitzung der Kommission «Familienexterne Kinderbetreuung» statt. Mit dabei war Jörg Kissling als neu gewählter Gemeinderat. Ein Jahr später genehmigte der Einwohnerrat die Schaffung einer Kinderkrippe und den Kredit für den Umbau der Liegenschaft an der Oberdorfstrasse 7. Am 31. März 2004 wurde die Gründungsversammlung des Vereins Kindernetzwerk Buchs durchgeführt. Jörg Kissling vertrat den Gemeinderat im Vorstand. Im August 2004 erfolgte schliesslich der Betriebsstart einer ersten Krippengruppe mit 15 Betreuungsplätzen und die Taufe des Hauses auf den Namen «Villa Blau». Im Frühling 2006 eröffnete die ersten Hortgruppe

und im selben Jahr übernahm Susanne Zimmann die Gesamtleitung. Seither hat sich viel getan und der Betrieb konnte im Laufe der Jahre auf drei Krippengruppen, zwei Hortgruppen und den Mittagstisch vergrössert werden. Seit bald fünf Jahren trägt die Kinderkrippe das begehrte Qualitätslabel von QualiKita. Rund 200 Kinder werden heute in den Häusern an der Oberdorfstrasse 5 und 7 sowie im alten Feuerwehrlokal von 33 Mitarbeitenden betreut und umsorgt. Die Villa Blau ist aus Buchs nicht mehr wegzudenken und ein unverzichtbarer Teil des Lebens für zahlreiche Familien geworden.

Und immer dabei: Jörg Kissling. Von der ersten Minute an hat er die Villa Blau begleitet, sich für sie eingesetzt, Entschiede mitgetragen, als Fachmann Bauvorhaben geplant und bei Umbauten auch selbst mit angepackt. Seit 2004 war er an jeder Vorstandssitzung dabei, in den letzten sieben Jahren hat er diese als Präsident vorbereitet und geleitet. Jederzeit und für alle hatte er ein offenes Ohr und war immer für das Team und



Jörg Kissling war immer mit dabei.

den Vorstand da. Für dieses riesige Engagement bedanken wir uns von Herzen und wünschen Jörg für den Lebensabschnitt nach der Villa Blau alles Gute und viel Freude an neuen Projekten. Zum neuen Präsidenten wurde Simon Albrecht-Widler gewählt. Er wird im Vorstand weiterhin unterstützt durch Nina Kus, Heike Suter, Priska Hunkeler und Thomas Keller.

Vorstand des Kindernetzwerks Buchs

Die Harmoniemusik feiert mit vielen musikalischen Leckerbissen und Lunapark ihre Neuuniformierung

Das Detailprogramm steht fest – für jeden was dabei

Am 9. und 10. Juni findet das grosse Jubiläumsfest zum 160-jährigen Bestehen der Harmoniemusik Buchs statt. Eines ist klar: diese Feierlichkeiten lassen keine musikalischen Wünsche offen und es findet sich etwas für alle.

Bereits am 20. Mai findet ein spezielles Konzert statt, welches man sich nicht entgehen lassen darf. Thomas Inderbinen veranstaltet mit seiner «Red Coffee Band» ein einmaliges Benefiz-Konzert zu Gunsten der HMB. Der Sound der Band befasst sich mit der Fusion Musik. Diese verbindet die Raffinesse des Jazz mit der rhythmischen Intensität

des Funk und der Kraft der Rockmusik. Das Konzert findet am Samstag, 20. Mai, im Sammelhof Sommerhalder in Buchs statt. Der Eintritt ist für alle Besucher frei. Die Einnahmen aus dem Barverkauf gehen an die HMB für deren Neuuniformierung, welche sich sehr über diese Geste freut.

Das Jubiläum soll vielseitig werden

Um den 160. Geburtstag gebührend zu feiern, hat die HMB diverse musikalische Leckerbissen für die Gäste organisiert. Als Spass für die ganze Familie tritt Hilfssheriff Tom mit seinem neuen Programm «Bi de Indianer» auf. Am Abend spielen Bräskalation, Pocket Rockers sowie



Thomas Inderbinen & DJ (Deep House Sax) auf. Natürlich wird auch die Harmoniemusik zu den Instrumenten greifen, um die neue Uniform gebührend zu feiern.

Das Detailprogramm finden Sie unter: www.harmoniemusikbuchs.ch